

Por la dignidad humana y contra el
genocidio



POR LA DIGNIDAD HUMANA Y CONTRA EL GENOCIDIO EN PALESTINA | Legio VII

Como comunidad educativa comprometida con los valores de respeto, justicia y derechos humanos, exigimos que el IES Legio VII sea coherente con los principios que dice defender y se posicione públicamente contra el genocidio que se está perpetrando sobre el pueblo palestino:

1. Minuto de silencio semanal por la infancia asesinada en Gaza

Exigimos que todos los martes se realice un minuto de silencio (por ejemplo a mitad de la segunda hora de clase), en memoria de los más de **20.000 niños y niñas** asesinados en la Franja de Gaza en los últimos dos años a causa de la violencia ejercida por el gobierno de Israel. Este gesto, aunque simbólico, es un recordatorio de que el instituto no permanece indiferente ante la barbarie.

2. Condena pública del genocidio

Reclamamos que el IES Legio VII condene abiertamente, a través de sus **redes sociales** y de **todos los medios** a su alcance, el genocidio cometido por el gobierno israelí contra el pueblo palestino, siguiendo el ejemplo de la Universidad de León (ULE) y de otros centros educativos en la ciudad que ya se han pronunciado en defensa de los derechos humanos, así como **posicionar una bandera de Palestina** claramente visible en uno de los espacios comunes del centro.

3. Tolerancia cero ante el discurso del odio

Denunciamos la existencia de actitudes y **discursos de odio** dentro del ámbito educativo por parte del profesorado.

No se puede permitir que ningún miembro del profesorado o del personal del centro insulte o criminalice al alumnado que participa en **manifestaciones o actos solidarios con Palestina**. Y tenemos constancia de que **no es sólo uno** el docente que esparce discursos de odio sin problemática alguna.

Las aulas deben ser un espacio de pensamiento crítico, libertad y solidaridad, no de represión ni de miedo.

4. Ruptura de toda relación con el *Banco Santander*

Exigimos el cese inmediato de toda relación institucional con el **Banco Santander**, uno de los principales financiadores del genocidio en curso, al haber invertido en los últimos años más de **2.400 millones de dólares** en empresas armamentísticas como Boeing, Rolls-Royce, Leonardo, Day & Zimmerman, Oshkosh Corp o Rheinmetall, cuyas armas han sido utilizadas en la ofensiva sobre Gaza.

Tampoco sería aceptable sustituirlo por el BBVA, que mantiene inversiones similares.

Invitamos, por el contrario, a establecer vínculos con entidades bancarias éticas, cooperativas y asamblearias, como Laboral Kutxa, que sí respetan los derechos humanos y el medio ambiente.



5. Adhesión al manifiesto de *Marea Palestina: La Educación contra el Genocidio*

Exigimos que el IES Legio VII se adhiera a los principios del manifiesto de *Marea Palestina: La Educación contra el Genocidio*, de igual forma que lo han hecho otros muchísimos institutos en la capital leonesa y sin dejar al IES Legio VII sin aparecer en esta lista de compromiso ético y moral con la humanidad entera, reafirmando que la enseñanza debe estar siempre del lado de la dignidad humana, la paz y la libertad de los pueblos.

6. Charlas de formación sobre Palestina

Ofrecemos que adheridos a la plataforma *León con Palestina* den charlas de formación educativas y gratuitas en el centro sobre Palestina.

El Legio VII debe estar en el lado correcto de la historia.

No cuesta nada decir basta.

No cuesta nada hacer memoria.

No cuesta nada estar con quienes sufren.

La educación no puede ser neutral ante el genocidio.

Solo hay un lado justo: el de la vida, la libertad y la solidaridad.

Se adjunta un total de _____ firmas de estudiantes, docentes, padres y madres del instituto que muestran su apoyo a este manifiesto

Fdo. Jorge Díaz, portavoz de la plataforma *León con Palestina*

Fdo. Jorge Montalvo, secretario de la plataforma *León con Palestina*

Fdo. Gimena Marcello, presidenta de la plataforma *León con Palestina*